

卒業おめでとう!



時代は中央



発行
山形県立鶴岡中央高校
校長 菊地 善教
発行日
平成18年3月1日(水)
第6号
卒業記念号



「思い出の自転車通学」

3年 普通科 有賀 和裕

私の高校生活3年間で思い出されることは、毎日の自転車通学です。これよりもっと印象深いことはたくさんあるのですが、なぜか一番印象に残っています。片道約15kmもの道のりをただひたすら自転車をこいで毎日通学しました。往復約30kmの道のりになりますが、本当によくこいでいたなあと思います。これでも遅刻は一度もしたことはありません。また、通学で時間が市内の人達よりも多く奪われるので、逆に集中して勉強することができました。

今年で高校を卒業しますが、自転車通学は高校生活での忘れられない良い思い出です。

「卒業に向けて」

3年 普通科 池田 剛

私が高校3年間で一番頑張ったことは、部活動です。努力に努力を重ね、私は目標であったインターハイに出場することができました。そして、そのことが大学でも陸上を続けるきっかけにもなりました。

高校を卒業しても陸上を卒業するわけではありません。この卒業は、私が陸上を続けていく上での本当の出発点だと思っています。

これからは、今まで以上に様々な苦労や壁が待ちかまえていると思いますが、この高校3年間の経験を思い出し、乗り越えていけるよう頑張っていこうと思います。

卒業生にインタビュー

「系列の学びをいかして」

3年 総合学科 佐々木恒貴

私は、高校生活の中で情報科学系列の科目に力を入れて取り組んできました。その集大成として課題研究での取り組みを、県の生徒研究発表会で発表できたことは貴重な経験となりました。

課題研究では「コンビニ」を題材にしました。短い期間の中でしたが、私なりに調査研究しコンビニの発展理由をつかむことができました。調査研究を進めていく上では様々な方法があり、今後大学で学んでいくための基礎的なことをたくさん学んだと思います。

大学では高校で学んだ基礎的な部分をさらに発展させて、また多くのことを学びたいと思います。

中央高校での3年間はとても短く、あっという間でした。しかしその3年間で得たことは、膨大なものだと思います。

お問い合わせ

山形県立鶴岡中央高等学校 広報課

〒997-0017

鶴岡市大宝寺字日本国410

0235-25-5724

ホームページアドレス

<http://www.tsuruokachuo-h.ed.jp/>

メールアドレス

kouhou@tsuruokachuo-h.ed.jp